Geheimaktion "Schlimme Stimme"

- 1) Señor Santora (Santora@gmx.de) schrieb am 11.5.1999 um 23:19:29: Neulich konnte ich mal wieder nicht widerstehen ... sie lang so verlockend da, gerade zwischen der ----- "Die drei Fragezeichen und die schlimmen Stimmen" Nein nein, "lachender Schatten" muß es heißen, werden sie sich jetzt denken oder es mitunter auch laut hinausbrüllen, so wie ein Jakkaborrow eben lacht. Das ist aber nur der offizielle Titel der Folge. Nachdem man bei EUROPA die Originalvorlage "Vicious Voices" so vorlagengetreu wie noch nie zuvor fertig abgemischt hatte war man geschockt, aufgrund dessen was man geschaffen hatte. Heikedine Körting stockte der Atem, als sie das erste Mal das Ergebnis wieder abspielte. Dr. Beurmann erfasste ein krankhaftes Lachen, er war dem Wahnsinn nahe und rannte einem lachenden Schatten gleich aus dem Studio (dieses Lachen hat Heikedine dann als die Vogellache übrigens hinterher auch noch eingemischt). Das Monster wendete sich gegen Frankenstein; "Schlimme Stimme" gegen Heikedine: Sie war zu gut gewesen...sie war der Vorlage zu meisterhaft gefolgt. Sie hatte die Akteure mit zu großer Akkuratesse ausgewählt. Wie hatte sie es nur wagen können, eine so fatal Besetzung zu wählen? - - - - - Soll der Akzent von Günther Heising (Mr. Harris) nun australisch klingen, oder einfach nur scheiße? Marlene Lindner klingt als Mrs. Sanchez eher wie die Vorsitzende des Gehirnamputiertenbundes als des ähnlichbedeutenden Vegetarierbundes. Aber vielleicht hat sie sich das angewöhnt um mit Ted sprechen zu können. Wenn ich "Was bedeuten eigentlich die Fragezeichen" höre, möchte ich Elvisgleich das Abspielgerät mit einem Revolver zu den Erdgeistern schicken! Und dann kommen wir noch zu den rumschwuchtelnden Indianern...na was die wohl so unter "Brüdern" verstehen....Seit einer Phase frühere sexueller Aufkläruing tanzen Natches (Gernot-"peitsch mich mit Watte"-Endermann) und Nanika in Nschoschis Ledertütüs und rosa Federschmuck vor den anderen rum. Der kann bestimmt nicht nur toll klettern... - - - - - - H.G. Francis kam schließlich der rettende Einfall....so konnte der die Folge nicht in Umlauf kommen. "Schlimme Stimme" war einfach zu heftig, um sie minderjährigen vorzusetzen...fluchs änderete er den Titel, nahm Rücksprache mit Random House, woraufhin alle bisherigen Veröffentlichungen eingezogen und erst mit neuem Titel "der Lachende Schatten" und mit der entscheidenden Revision versehen, wieder in Umlauf gebracht wurden. H.G. Francis hatte Charaktere, die später in einer geheimen Mission in die "schwarze Katze" und in den "Fluch des Rubins" eingebaut worden...zwei angeblich Jugendliche, die so jung klingen als wären sie nicht im Stimmbruch, oder in der Mid-Life-Crisis - - - - - - - - - - - Habt auch ihr Stellen in anderen Hörspielen entdeckt, die dort erst später aus "Schlimme Stimme" eingefügt worden sind? Schreibt mir von euren Erfahrungen mit den ??? und "schlimmen Stimmen".... R.S.
- 2) **Sophen** schrieb am 12.5.1999 um 15:18:14: Senor Antora, seid Ihr es wirklich? Oder hat es ein Unwürdiger gewagt, Euren Namen zu missbrauchen. Solche pöpelhaften Schimpfworte ist man von Ihnen nicht gewohnt. Andererseits habe ich wieder kein Wort Ihres Artikels verstanden, was auf eine Echtheit hinweist. Könnten Sie mir noch einmal in der Sprache des Volkes mitteilen, was Sie uns klarzumachen versuchten?
- 3) **Jeremy Joy** (<u>jeremy.joy@gmx.de</u>) schrieb am 13.5.1999 um 01:00:20: Senor Santora, selten so über einen Artikel gelacht! Ich, Jeremy Joy, fühle mich angesprochen, weil ich wohl so eine "Schlimme Stimme" habe, denn wer kann schon so ausdrucksstark und mit Pathos "und dann hat er uns verhöhnt" sagen! Da fällt selbst dem roten Piraten der Säbel aus der Hand! Schöne Grüße vom Piratenschiff, Jeremy

- 4) **Señor Santora** (santora@gmx.de) schrieb am 13.5.1999 um 13:25:56: Danke Jeremy Joy, genauso hatte ich mir das vorgestellt...also ist auch dein Charakter aus dem Ur-Skript von "Schlimme Stimme" herausgestrichen, und in den "Roten Pirat" transferiert worden. So langsam wird es mir gelingen, den Ur-Plot herzustellen!
- 5) **Isti** (<u>Isti55@gmx.de</u>) schrieb am 13.5.1999 um 16:23:49: Ich habe mir gerade ein paar Mal hintereinander die umfangreichen und bedeutsamen Beiträge von Chuck zur Geschichte des verschwundenen Schatzes angehört. Kein Zweifel, der gehört dazu....! Und ich glaube, eine Begründung ist nicht notwendig...
- 6) **sire** (<u>c_melsa@gmx.net</u>) schrieb am 14.5.1999 um 02:37:13: Nicht zu vergessen Mr. Chiang aus dem "tanzenden Teufel".
- 7) **Haschemitenfürst** schrieb am 16.5.1999 um 03:32:50: Nicht zu vergessen der quiekende Plastikjustusjonas der letzten 15(?) Folgen! Oliver Rohrbeck, Held meiner Jugend, Du mein Genie der ???-Sprechergilde, was ist aus Dir geworden!
- 8) **sire** (<u>c_melsa@gmx.net</u>) schrieb am 17.5.1999 um 15:10:24: Wenn man die ganze Zeit seine Stimme verstellen muß, um einen teenagerhaften Eindruck zu machen, wird die Sache natürlich nicht mehr unbedingt so authentisch. Das scheint mir jedenfalls ein Grund zu sein, warum OR jüngst nicht mehr immer so überzeugen will. Der einzige, der von Anfang an bis jetzt absolute Kontinuität beweist, ist Jens Wawrczeck. Erstaunlich, wie über solch lange Dauer die Stimme sich fast überhaupt nicht verändert...!
- 9) Alaska (steschlu@stud.uni-frankfurt.de) schrieb am 20.5.1999 um 16:21:55: Jens hat das umgekehrte Problem von Oliver: Während dieser seine Stimme auf jugendlich verstellen muß, versucht Jens, seine Stimme herunterzudrücken, um dem Klang eines 16jährigen gerecht zu werden. Schon bitter. Letztlich verleiht ihm das aber nur einen seltsam krächzenden Tonfall. Neulich habe ich mir doch mal wieder "Giftiges Wasser" angetan, wobei mir die unerträgliche Stimme von Hansi Jochmann alias Ruth, die Journalistin auffiel. Grausam!
- 10) **Peter** schrieb am 22.5.1999 um 00:28:11: Ich kann nur zustimmen, was "Der lachende Schatten" angeht. Allerdings fand ich eindeutig am beeindruckendsten den guten Natchez. Wobei danke für die Erinnerung an Ted-sehr lustig! "Was bedeuten eigentlich die ???..."-muß ich mir unbedingt wieder anhören. Aber die Krönung ist und bleibt Nanika: "Ich Näääätsches bin-Freund..und dhaas ist mein Bruuder Nanika. Wir-elfen oich in Schluuucht..."Was auch noch hervorragend ist: Einmal sind es Dschekki, dann wieder Jecki-Indianer.

rocky-beach.com by Jörg und Detlev